

Kinder- und Jugendseite



Was ist Freundschaft?

Eine mysteriöse Person, welche noch geheim bleiben will ist regelmäßig im Jugendzentrum VD13 und hat viele Talente. Eines davon ist das Schreiben. Hier dürfen wir einen der besonders schönen Texte lesen, der die Gedanken über das Thema Freundschaft präsentiert.



Freundschaft ist sehr wichtig und es zählt die Qualität. Foto: cherylholt/pixabay

Freundschaft ist, wenn du einen guten Draht zu einer Person hast und ihr die gleichen Interessen habt. Manche Menschen haben viele Freunde, einige eher weniger aber die Anzahl der Menschen die man mag ist nicht wichtig. Wichtig ist, wie loyal und zuverlässig diese Freunde sind, denn wozu brauch eine Person 1000 Freunde die falsch und nicht vertrauenswürdig sind? Da hat man doch lieber drei wahre Freunde, die auf längere Zeit bleiben. Freundschaft

ist nicht nur, wenn man sich gut versteht. Man muss im Kontakt bleiben, damit man die Freunde nicht verliert.

Doch meiner Meinung nach, existiert zwar so etwas wie Freundschaft, dennoch achtet jeder Mensch auf sich selbst und die Meinung und Probleme anderer interessiert keinen. Die Menschen tun zwar so, aber in Wahrheit denken sie nicht darüber nach, wie es anderen Menschen geht. Aber, soll lieber jeder so denken wie er es will. Ein guter Freund sollte jemand sein, der immer an deiner Seite ist, wenn es dir schlecht geht. Oder, wenn du in einer schwereren Lage steckst, sollte ein Freund wenigstens versuchen dir da raus zu helfen auch, wenn es unmöglich scheint. Ein Freund sollte mit dir lachen aber auch weinen können. Wenn er nur in guten Zeiten da sein kann, ist er kein richtiger Freund. Ein Freund sollte die gleichen Feinde und Freunde wie du haben.

Ich bekomme oft die Frage gestellt ob ein Haustier auch dein bester Freund sein kann. Hat man starke emotionale Verbindungen zu einem Hund oder seiner Katze oder einem anderen Haustier, kann auch ein Tier dein bester Freund sein.

Jedoch kann man mit einem Tier nicht die Aktivitäten ausüben, die man mit einem Menschen machen könnte, da Tiere nicht die gleichen Gliedmaßen wie wir Menschen haben, wie zum Beispiel Hände, Finger und Arme. Und man könnte sich nicht gut mit einem Tier verständigen, da es leider nicht unsere Sprache spricht. Aber es ist für jeden die eigene Entscheidung mit wem oder was man befreundet ist. Selbst, wenn es ein Stein oder ein Grashalm wäre. Solange die Person eine Verbindung empfindet ist alles gut. Ob man wohl Geheimnisse vor dem Freund, diesem besten Freund haben sollte? Auf jeden Fall! Bestimmte Sachen sollten nicht offenbart werden, weil sie einer Person vielleicht peinlich oder zu offen sind. Sollte dieses Geheimnis aber was mit dem besten Freund zu tun haben sollte man es ihm oder ihr lieber sagen. Da so mehr Vertrauen zwischen den Menschen herrschen kann.



Für einander da zu sein, ist das Wichtigste. Foto: yoonds/pixabay

Kifrie
Medienwerkstatt

Liebe Kinder,

wenn ihr auch gerne einmal Kiezreporter werden wollt. Wenn ihr tolle Ideen und Themen für unsere Kinder- und Jugendseite habt. Wenn ihr gerne fotografiert und gestaltet, dann schreibt uns doch an folgende Adresse:

kifrie-medienwerkstatt@nbhs.de

Bis hoffentlich bald

Eure Gina und eine mysteriöse Person